



3 Pièces

89 m²

Réf. 84638232

1 350 000 €

Paris 4^{ème}

Appartement à vendre (75004)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au sein d'une très belle copropriété sécurisée avec vidéo surveillance , en OFF MARKET, Les Enfants Rouges vous présente cet appartement en excellent état de 89.31 m2 Loi Carrez. Niché au cinquième étage avec un ascenseur, ce bien se compose : d'une entrée, d'un salon/ salle à manger, d'une cuisine équipée et aménagée, d'une chambre avec sa salle de bains et ses toilettes, une seconde chambre, une salle d'eau avec ses toilettes. Depuis la cuisine, on accède à une terrasse en jouissance privative autorisée verbalement par la copropriété. Un appartement traversant très agréable, lumineux et ...

In a beautiful condominium with camera, OFF MARKET, Les Enfants Rouges presents this apartment of 89.31 m2 Loi Carrez. Nestled on the fifth floor with an elevator this property consists: an entrance, a living/ dining room, a kitchen, a bedroom with its bathroom and toilet, a second bedroom, a bathroom with toilet. From the kitchen, you access a terrace in private use verbally authorized by the co-ownership. A very nice, bright and functional apartment perfect for a main residence, a pied-à-terre or an investment. Modular plan. A cellar completes this property.

AGENCE DES ENFANTS ROUGES

44 RUE DE BRETAGNE - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

